

NOTA DE PRENSA

Casa de La Juventud Mascareño

696-88-69-76

info@casadelajuventudmascareñosc.es

www.casadelajuventudmascareñosc.es

Casa de La Juventud
Mascareño



Santa Cruz de Tenerife, domingo 18 de mayo, de 2025.

La Casa de la Juventud Mascareño celebra una semana repleta de actividades formativas, culturales y lúdicas para jóvenes de 12 a 30 años

La Casa de la Juventud Mascareño ha sido el escenario de una intensa y diversa programación durante la semana del 12 al 18 de mayo, dirigida a jóvenes de entre 12 y 30 años del municipio de Santa Cruz. Bajo un enfoque inclusivo, creativo y participativo, los y las asistentes han disfrutado de talleres que fomentaron el aprendizaje, la expresión artística, el trabajo en equipo y la reflexión cultural.

La semana comenzó el lunes 12 de mayo con el taller **Historia del Arte: Artistas por el mundo**, donde los y las jóvenes exploraron la trayectoria de reconocidos/as artistas internacionales, sus estilos y aportes a la historia del arte, fomentando una mirada global y multicultural. El taller finalizó con los/as jóvenes realizando sus propias creaciones para posteriormente exponerlas en la Casa.



El **martes 13**, el enfoque se trasladó al desarrollo cognitivo con **Brain Training Mascareño**, una divertida jornada de entrenamiento mental a través de dinámicas de lógica, memoria, atención y agilidad, que desafió a las y los participantes a superarse mientras se divertían.



La actividad física y el compromiso ambiental se unieron el **miércoles 14** con la **Gymkhana Eco-Sports**, una competición cooperativa en la que las y los jóvenes pusieron a prueba su destreza física, su creatividad y sus conocimientos sobre sostenibilidad.



El **jueves 15**, el arte de los malabares y juegos medievales fueron protagonistas con **Los trovadores del Castillo**, un taller que fusionó expresión corporal con la creación lúdica de juegos, donde los y las participantes dieron rienda suelta a su talento artístico a través del juego y la diversión.



El arte urbano llegó el **viernes 16** con **Decorando Mascareño**, una actividad colaborativa en la que las y los jóvenes dejaron su huella decorando espacios de la Casa de la Juventud, creando un ambiente más colorido, acogedor y representativo de sus voces.



Ese mismo día se inauguró la **exposición "Historia del Arte: Artistas por el mundo"**, que permaneció abierta hasta el **domingo 18**. La muestra ofreció un recorrido visual por los trabajos y aprendizajes del taller realizado el lunes, destacando la creatividad y visión personal de los y las jóvenes artistas.



Un espacio para la conciencia, la creatividad y la expresión

Una semana completa que reafirma el compromiso de la Casa de la Juventud Mascareño con el desarrollo integral de los y las jóvenes de Santa Cruz, ofreciendo espacios donde la creatividad, la conciencia crítica y la diversión van de la mano. Desde la Casa de la Juventud Mascareño se celebra la alta participación juvenil y se continúa invitando a todos y todas los/as jóvenes del municipio a sumarse a esta programación que busca potenciar el talento, el bienestar y la implicación activa de las nuevas generaciones.

Contacto:

696-88-69-76.

Info@casadelajuventudmascareñosc.es.

[instagram.com/casadelajuventudmascareno](https://www.instagram.com/casadelajuventudmascareno)

[www.casadelajuventudmascareñosc.es.](http://www.casadelajuventudmascareñosc.es)